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 久しぶりの PTAだよりです。 前回のお便りから５ヶ月が経過しました。 

 その間，コロナ禍ではありますが子ども達が楽しみ，成長が出来るようなイベントもいくつか開催されました。 

  

３年ぶりの陸上記録会。一人一人がたくさん練習したことが伝わる，素晴らしい姿を見ることができました。そして，お互いを

応援する姿にも感動いたしました。さすが６年生！ 

 10月にはふれあいコンサートも開催できました。たくさんの方が観覧に来てくださり，こんなにも待ち望まれていたイベント

なのだと再認識いたしました。ご協力いただいた皆様に改めて感謝を申し上げます。 

 そして，子ども達が一生懸命練習に励んでいた学習発表会。皆様から『すごく良かった！』『成長を感じた！』など，嬉しい

お言葉をたくさんいただきました。 

 11月には市役所前広場で PTAフェスティバルも開催されました。ＰＴＡフェスティバルは仙台市の全小・中学校が協力し，

開催するお祭りですが，役員になって初めての参加でした。たくさんの来場者に驚くと共に，ステージ上で発表している子ど

も達のイキイキとした顔や出店ブースの賑わいが，来年度への期待になりました。広報委員の皆さんが作ってくださった学校

紹介のパネルもオンライン上にて公開中ですので，ぜひご覧ください。ご協力いただいた皆様に感謝を申し上げます。 

 

 卒業まで残り 3 ヶ月ほどとなり，少しずつ中学生になるという意識が強まってきている様子の 6年生。6年生はもちろん，全

児童に楽しい思い出が作れるよう努めて参ります。 

 皆様にもご協力をお願いする場合がありますが，今後とも PTA活動に御理解・ご協力のほど宜しくお願い申し上げます。 

会長 三戸 葵 

 

第３回運営委員会報告 

令和 4 年１２月９日(金)に第３回運営委員会・プール運営委員会が予定されていましたが，コロナ感染症が猛威をふるっ

ているため，開催中止の対応をとらせていただきました。 

書類の提出をしてくださった各役員の皆さま，たくさんのご協力をありがとうございました。 

※本部に提出されている，主な事業企画と報告内容は下記の通りです。次回，承認をとらせていただきます。 

 

 

【専門委員会】 

委員会 事業企画内容・事業報告 実施時期 

広報 

「あゆみ」の作成 

ＰＴＡフェスティバルのパネル作成 

ＰＴＡフェスティバル運営の手伝い 

夏頃～ 

 

11月 13日（日） 

健全育成 
健全育成協議会への参加 

登校指導についての協議など 

6月 6日（月） 

４月 

学年 事業企画内容・事業報告 実施時期 

１～5 学年  来年度に行う企画内容の提案（オンラインにて） 9 月 

6 学年  6 年生の卒業を祝う餅つき・だんご刺し会 1 月 

令 和 4 年 1 2 月 吉 日     

仙台市立住吉台小学校ＰＴＡ 

会 長  三 戸  葵 

【学年委員会】 



研修・保体 泉区Ｐ連ソフトバレーボール大会 中止 

選考 ＰＴＡ本部役員選出に関する活動 8月頃～ 

 

 

 

 

 

 

 

地域ぐるみ校外指導  

 令和 4 年 7 月 29 日（金）・8 月 22 日（月）に，小中学校合同で校外指導を行いました。また 7 月 29 日（金）には，こども

110番の家に登録してくださっている施設やご家庭へのあいさつ訪問も行いました。日頃から子供たちを支えてくださる地域

の方々へ，この場をお借りし 改めて感謝を申し上げます。 

                        

住吉台学校運営協議会のご報告 

 第 4 回目の学校運営協議会が 11 月 28 日(月)に実施されました。 

はじめに小中学校のいじめに関する実態調査のアンケート集計結果の報告があり， 単発的ないじめ，無自覚のい

じめが多く見受けられる事が分かりました。一方，児童センター内で起こっている子ども間の問題も看過できない

ものがあり，情報共有と今後の熟議が必要であることが明らかになりました。 

 次に住吉台地区の防災体制についての協議を行いました。防災教育を通じていかに子どもたちのこころを育むか

を主眼として，地域の安否確認に中学生が参加することの重要性(日中災害が発生した場合，職場等にいる大人は

即時対応できないため中学生は地域を守る大きな戦力となる)等，多様な意見が出されました。 

 

泉区陸上記録会 

 令和 4 年 9 月 16 日（金），コロナのため中止になっていた泉区陸上記録会が，3 年ぶりに開催されました。5 年

生を代表とした後輩たちの熱いエールを胸に，6年生らしいすばらしいパワーを発揮していました。 

 

地域ふれあいコンサートの開催 

 令和 4年 10月 15日（土）に地域ふれあいコンサートが開催されました。本部役員も運営に携わり，久しぶりの

賑わいを体感してまいりました。参加者への声掛けの制限などはありましたが，かつてのふれコンが戻ってきたと

実感できる有意義な時間が過ごせました。 

 本校児童は，住吉だいっ子（太鼓）・児童センター（よさこい）として参加をしました。可愛らしくも頼もしい，

すばらしい演技を精一杯披露し，ふれコンをおおいに盛り上げていました。 

 

学習発表会の開催 

 令和 4年 11月 5日（土），学習発表会が開催されました。観覧に関する制限などは継続されているものの，演目

は例年通りの内容で開催することができました。 

 安心・安全に発表会が開催できるようご協力をいただき，ありがとうございました。 

 

ＰＴＡフェスティバルの開催 

 令和 4 年 11 月 13 日（水），ＰＴＡフェスティバルが開催されました。コロナ禍の間はオンラインでの実施とな

っていましたが，今年は例年通り（一部制限あり）開催ができました。本校の広報委員さんと本部も運営に参加し，

ＰＴＡフェスティバルが無事に開催できるよう，協力をしてまいりました。 

第 4 回運営委員会は 3 月 3 日（金）になります。企画書・報告書の締め切りは 2 月 24 日（金）です。 

学年委員会・専門委員会の皆様は，企画書・報告書の提出をお忘れになりませぬようご注意ください。 

書類の提出などが やむを得ず遅れる場合などは，本部役員までご連絡くださいますようお願い申し上げます。 

 



 広報委員会さんが作成した WEBパネルの URL（https://festival.pta-sendai.gr.jp/izumi-schools-facilities/） 

 

第 2回防犯懇談会の開催 

 令和 4年 12月 6日（火），第 2回防犯懇談会が開催されました。日頃，子どもたちの登下校を見守ってくださる

学校ボランティア防犯巡視員の皆さまと住吉台連合町内会会長，コンパス住吉台，小中学校職員，住吉台小学校Ｐ

ＴＡ役員が集まり，住吉台町内の情報交換・子どもたちが安全に過ごすための協議を行ないました。 

 ※改善点やお願いしたい点などがとても多く共有されたので，後日改めておたよりを発行いたします。 

 

 

第 2回となるコラムは，いつもマイペースに楽しく活動をしている 3人です。 

冬休み前なので，ちょっぴりボリューミー（*’３’*）ぜひ最後までご覧くださいね！ 

 

 

皆様こんにちは。会計の熱海です。今年で本部も二年目ということで，やっと少し周りを見る余裕というか，楽

しんでやれる感じが出てきたように思う今日この頃です。 

さて，今年の夏は私にとって劇的な出会いがあったので，その話を書こうと思います。 

 

夏休み前日，カブトムシボランティア様より次女がカブペアを頂き，大喜びで帰ってきました。その日から子ども

たちのカブトムシへの興味が一気に盛り上がり，それはそれは大事に毎日世話に明け暮れておりました。更に興味

はクワガタへも飛び火し，夜な夜な泉ヶ岳へ採集に出掛け，パパは娘たちと虫取りに行くことができて大変喜んで

いたようでした。 

 

そんな最中，我が家の庭に 7月下旬突如現れたのがカナヘビでした。 

私はカナヘビをはじめ爬虫類が苦手でしたが，そこはカナヘビを飼ってみたいと熱望する子どもたちのため，何

とか捕まえた一匹，それが「カナヲ(♀)」との出会いでした。この子がまた色白美人でめちゃくちゃ可愛い子な

んですが，語り始めると長いのでここでは我慢します(笑)。 

調べてみるとカナヘビは飼育難易度が高く，初心者向けではないという事。そこからカナヘビについて猛勉強

し，現在成体 3匹(カナヲ含む)，未成体 3匹，ベビー4匹の大所帯をお世話する毎日が続いています。はじめのこ

ろは飼育の責任感のみで育てていましたが，毎日毎日来る日も来る日もカナヘビたちを見ているうちに，可愛く

て可愛くてたまらなくなってしまいました。 

私の溢れ出るカナヘビ愛は子どもたちもちょっと引くくらいのようです…（^^;） 

 

というわけで，今年の夏は親子共々生き物との出会いの夏になりました。 

我が家に来たカブたちは残念ながら子孫を残せず星になってしまいましたが，それでも♀は 8月下旬，♂は 9月

20日まで頑張って生きてくれました。子どもたちは飼育を通じて色々学ぶことが多かったようです。 

そして私も勉強になりました。 

カブトムシもそうですが，まさかこの歳になってカナヘビにハマるとは…何が起こるか分からないものです。人

生って面白いですね～～～。 



苦手な方申し訳ありません。うちの子たち(一部)紹介です→       

 

 

書記の松藤です。 

今年もあっっっっという間に，残りわずかですね。 

私は今，着付け教室で絶賛成人式の着付けを練習中です！来年から先生と 2人 1組ではありますが，着付師とし

てデビューです！練習時間もあと少ししかないため，今は焦りや不安でいっぱいの状態です。 

 

そんな時に先日，朝ごはんを食べていたら「ガチッ」と固いものを噛みまして。慌てて出してみたら，自分の歯

の一部でした！！ 

 

パンを食べていたら，まさかまさか！！歯が欠けました！！ 

 

 

すぐに鏡で欠けた部分を確認したら，素人でもわかるぐらいデカい虫歯がありまして…。 

虫歯のせいで欠けたんだと，歯医者に行く前からわかってしまうくらい酷い状況になってました。 

 

これってお母さんあるあるだと思うんですけど，子供たちが通ってる歯医者さんには行きにくくないですか？！

子供たちは定期的に連れて行っていたのですが，自分も同じ歯医者さんに行っちゃうと，いかに自分がちゃんと

してないかがバレちゃうし！子供たちの前で先生に色々と指摘されちゃったら，こっちの「ちゃんと歯磨きしな

さい！」の説得力が無くなるし！！ 

 

そんなくだらない理由で，自分の歯医者通いを放棄していたら，突然歯が欠けました。 

ですので先月から，着付け教室の真下にある歯医者に通い始めました。 

もともと歯並びも良くないので，これを機に歯磨きしやすい歯に矯正したいなとも思い始めました。 

 

皆さんも忙しさや，色んな理由で後回しにしてることがあれば早急に対処することをお勧めします！ 

歯ばっかりにかまけてると次は腰痛が悪化しそうなので，整骨院にも行かなければいけません。 

そろそろ雪も降るでしょうから，皆様も体調に気をつけながら元気に年を越しましょうね！ 

 

 

書記の大沼です！ 

私には「世界一大切な存在」と「世界一愛しい存在」がいます。大切な存在は言うまでもなく息子です。ただ可

愛いや愛しいという一言ではまとめられない部分もあるのが事実。反抗期真っただ中なので，憎さを感じる時間



もいっぱいです。しかし，ペットのうさこは愛しいの一言！可愛くて可愛くてたまらない存在です。 

 

私と息子が喧嘩をしていると仲裁に入ってくれたり，家中どこに行くにも私にまとわりついてきてくれる可愛い

子です。パパにお世話を頼んで実家に帰ったりすると，「さみしかった！」とわざわざ走ってきてひっかいたりす

るほど，表情豊かで素直な女の子でした。 

 

地域の方に無農薬のお野菜をいただいたり，校庭の草むしりでとれたシロツメクサを先生方にいただいたり…。

同級生の女の子たちもうさこによく会いにきてくれ，シロツメクサやたんぽぽの葉をたくさん食べさせてくれま

した。うさこは住吉台のみんなに愛されているんだなぁ～と，いつもうれしく感じていました。 

 

それなのに，今年の夏休み中に体調が急変。1～2時間であっという間にお星さまになってしまいました。火葬の

際，「骨も立派だし，筋肉もしっかりしていて燃えにくかったから…，本当に健康なままおばあちゃんになって，

突然死したんだろうね。」と言われました。 

うれしい言葉ではありましたが，あまりにも可愛い元気なおばあちゃんウサギだったので，私も息子も心の準備

ができておらず…。取り乱すように，毎日泣いていました。 

 

今ももちろん悲しいです。でもここ 1年以上在宅ワークだったので，うさことの時間がたっぷりとれたのは事

実。満足しようといい聞かせている最中です。あと夏休み中の突然死だったため，息子といっしょに看取ってあ

げられた点も感謝したいポイントです。 

でも，本当はもっとずっといっしょにいたかったなぁ～というのが本音です。 

 

うさこの話しをすると今でも泣いてしまう状態なので，うさこが亡くなったことは本当に親しい人にしか伝えて

いません。（息子は友達にも先生たちにも言っているようですが＾＾；笑） 

ですので，うさこと関わってくださった皆さんにこの場を借りてお礼をしたいと思います。 

小さな女の子 うさこに想いを寄せていただき，本当にありがとうございました。 

 

そして，うさこが亡くなり辛い心境にあった私や息子に，あたたかい想いを寄せていただきありがとうございま

した。息子が夏休み明け初日，「みんながいっしょに悲しんでくれたから元気が出た！」と笑顔で帰ってきまし

た。 

きっとあなたのお子さんにも励まされています！本当にありがとうございます（＾＾*） 

 

仙台市立住吉台小学校ＰＴＡだより 

 

 

 


